

Fecha: 27-01-2026

Medio: La Tribuna

Supl.: La Tribuna

Tipo: Noticia general

Título: Martín Plaza conquista el Cerro El Plomo y rompe un Récord Guinness para Chile

Pág. : 13

Cm2: 74,7

Tiraje:

3.600

14.800

Lectoría:

Favorabilidad:

 No Definida

Martín Plaza conquista el Cerro El Plomo y rompe un Récord Guinness para Chile

El deporte chileno vivió una jornada histórica en la alta montaña. Martín Plaza de Los Reyes Au se convirtió en la primera persona con síndrome de Down en alcanzar la mayor altitud registrada, tras alcanzar la cumbre del Cerro El Plomo —de 5.424 metros sobre el nivel del mar—, logro que fue oficialmente inscrito en los Récord Guinness.

La hazaña fue posible gracias al trabajo conjunto de la Fundación Tarucas y la Escuela de Montaña del Ejército de Chile, cuya planificación, apoyo técnico y humano resultaron fundamentales para concretar el desafío. Tras una exigente preparación física y un proceso de aclimatación progresivo, la expedición inició su ascenso definitivo a mediados de enero, y culminó con éxito en la madrugada del domingo 19.

Emocionado, Martín destacó el esfuerzo realizado y el trabajo en equipo. “Nunca me rendí, entrené mucho y recibí un gran apoyo de mi familia, mis amigos y de todo el equipo que me acompañó”, señaló tras alcanzar la cumbre.

Con esta histórica gesta, Martín Plaza no solo rompe una marca mundial, sino que también deja un poderoso mensaje de inclusión, perseverancia y superación, que posiciona a Chile en la cima del montañismo internacional.